
Verbale della seduta del CONSIGLIO DIRETTIVO del 25/06/2020 

A seguito di regolare convocazione alle ore 18,30 di oggi 25 maggio 2020 si è riunito il 

Consiglio direttivo del CdV Erix per discutere e deliberare sull’Ordine del giorno di seguito 

riportato. 

Sono presenti tutti i consiglieri tranne Bruschi e Beretta 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g. 

1) Calendario regate 2020 

2) Approvazione preventivo lavori galleria 

3) Bonifica e sanificazione circolo 

4) Regolamento transito  

5) Varie ed eventuali 

Si esamina il primo punto all’O.d.G.  

Il direttore sportivo relaziona sulla riunione avvenuta in ambito del comitato dei circoli del 

golfo riguardo la riprogrammazione del calendario delle regate. 

Il Circolo ha un programma di regate e veleggiate molto fitto, in particolare, oltre alle regate 

in programma, che sono state tutte confermate ha ottenuto di organizzare il Campionato 

Italiano Meteor che si svolgerà all’inizio di settembre, pertanto: 

Il Circolo organizzerà:  Tino per due Lei & Lui 05/07/2020 

    Trofeo Sampiero 11/07/2020 

    Veleggiata Marinai d’ Italia 30 /08/2020 

    Regata nazionale J24 19-20/09/2020 

    Vela Cup 19/09/2020 

    Campionato italiano Meteor 2-3-4/10/2020 

Per quanto riguarda la veleggiata in ricordo di Carlo Codeluppi è stata messa in calendario del 

Comitato il 14 agosto ma la data potrebbe essere ancora modificata per consentire più 

partecipazione. 

La regata del Trofeo Sampiero, dato il poco tempo a disposizione per ottenere i permessi 

necessari dovrà però essere effettuata su di un percorso ridotto di circa 40 miglia con 

partenza da Lerici e giro di una boa all’altezza di Viareggio. 

Naturalmente tutte le premiazioni sono rimandate a data da destinarsi   

 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G.  

Viene discusso il preventivo portato dal consigliere Saccone per il rifacimento della galleria. 

Il preventivo viene approvato in toto all’unanimità. 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G. 

Viene approvato il preventivo della ditta Global Trading per la sanificazione dell’impianto 

idrico e di tutti i locali del circolo. 

 

Si esamina il quarto punto all’O.d.G. 

E’ stata approvata una modifica al regolamento per il transito al pontile dei nostri soci che 

hanno imbarcazioni alla boa. Il periodo gratuito è diventato di 30 giorni 

 

Varie ed Eventuali 

Viene accettato il cambio di imbarcazione del socio Sacco. La nuova imbarcazione verrà 

spostata in un ormeggio più adatto alle nuove dimensioni. 

E’ approvato il corso di Yoga in terrazza nel mese di Luglio. 

Sono accettati come nuovi soci Brondi Roberto e Barcella Rocco 



Il Segretario   Il Presidente  

             


